



Rivero y Cabero, ayer en la Universidad de Salamanca

EFE

## Cabero deja la USAL camino de la Presidencia del CES

► Admite que su renuncia ha sido «difícil» y espera «estar a la altura» en su nueva función

NUNCHI PRIETO  
SALAMANCA

El vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca (USAL), Enrique Cabero, presentó ayer su renuncia como paso previo a su nombramiento como miembro del Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León dentro del grupo de expertos que tendrá lugar hoy y su más que probable elección posterior como presidente de una institución, dotada de carácter consultivo y asesor en materia socioeconómica de la Comunidad, y que el profesor de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social del Estudio salmantino conoce bien por la estrecha colaboración docente mantenida.

Cabero, del que el rector de la USAL, Ricardo Rivero, alabó los «grandes valores humanos, profesionalidad y capacidad humana» y calificó de «pérdida irremplazable» la salida del equipo rectoral de «uno de los grandes valores activos humanos de esta universidad y una de las personas más apreciadas y conocidas de la misma», al ser incompatible el nuevo nombramiento, reconoció la dureza y la dificultad de su renuncia aunque en su caso la ve menos complicada «al mantener la idea de prestar un servicio público».

Como profesor de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social consideró que su aportación al CES «puede

ser una posibilidad de transferir conocimiento», pero, por encima de todo, es una «ocasión de aprender mucho, la opción de hacer un máster».

También mostró su agradecimiento a Rivero por su confianza y generosidad, así como por su respaldo en el desarrollo de sus funciones y la satisfacción por haber formado parte del equipo rectoral al que le ha correspondido la responsabilidad y el honor de dirigir la Universidad de Salamanca en 2018, año de la conmemoración del VIII Centenario de la institución académica.

Cabero, que mantendrá su actividad académica en la USAL, fue en las elecciones municipales de 2011 candidato del PSOE a la alcaldía de Salamanca y con anterioridad coordinador, en 2002, de la sociedad Salamanca Ciudad Europea de la Cultura.

«Ha sido un gran honor y una gran responsabilidad formar parte de este maravilloso equipo de gobierno en un momento tan importante para la Universidad de Salamanca como ha sido la conmemoración de su VIII Centenario», señaló Cabero, quien aseguró que la decisión de su renuncia ha sido «dura y difícil» porque lleva «la Universidad de Salamanca en la sangre».

En cuanto a su nuevo cargo, Cabero prefirió ser cauto al afirmar que «está por determinar». No obstante, se mostró «agradecido por que haya personas y organizaciones que crean que puedo desarrollar un buen papel como presidente del Consejo Económico y Social», ante lo que aseguró que espera «estar a la altura de las exigencias y las circunstancias en ese órgano al servicio del sector económico, productivo y social de Castilla y León».